

**EN RETIRO**

# Inauguran mejoramiento del Centro Comunitario de Salud Familiar Las Camelias

**RETIRO.** En el sector rural de Las Camelias, vecinos de la comuna de Retiro se reunieron para presenciar un hito largamente esperado: la inauguración del mejorado Centro Comunitario de Salud Familiar (Cecosf), una obra financiada por el Gobierno Regional del Maule que representa un avance concreto en el acceso a la salud para la comunidad.

La actividad marcó la puesta en

marcha de un recinto completamente renovado, diseñado para responder a las necesidades de una población mayoritariamente rural y con altos requerimientos de atención primaria. En la instancia, el gobernador Pedro Pablo Álvarez-Salamanca destacó que "cuando asumimos como Gobierno Regional señalamos que la salud sería una prioridad y hoy estamos cumpliendo la palabra. Inauguramos

esta importante infraestructura de salud que beneficiará a más de tres mil personas del sector Las Camelias. Desde el Gobierno Regional estamos comprometidos con acercar servicios de calidad a los territorios rurales y fortalecer la atención primaria".

Por su parte, el alcalde de Retiro, Rafael Ramírez, destacó el impacto directo del proyecto en la vida cotidiana de la comunidad,

señalando que "hoy estamos dando respuesta a una demanda histórica de los vecinos y vecinas de Las Camelias. Este centro de salud renovado es una señal clara de que la salud pública sí importa y que, cuando trabajamos de manera articulada, podemos mejorar de forma concreta la calidad de vida de las personas". El proyecto consideró una intervención de 247 metros cuadrados, cuyas obras incluyeron el mejoramiento y recambio de las instalaciones eléctricas y sanitarias; cambio de cubierta, puertas y ventanas; renovación de pisos, cielos y revestimientos interiores; pintura exterior; instalación de baldosas; y la adecuación de los servicios higiénicos, incorporando un baño con accesibilidad universal.

Cabe destacar que la actividad contó con la asistencia del consejero regional Francisco Durán; la directora del Servicio de Salud del Maule, Marta Caro; el concejal Benjamín Pacheco, entre otras autoridades locales.



El renovado Cecosf beneficiará a cerca de 4 mil personas.